
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº 281/2022

Requer informações acerca de área 
verde, localizada ao final da Rua 
São Jorge, no bairro São Camilo.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que fomos procurados por munícipes 
residentes do bairro São Camilo, em especial moradores da Rua São Jorge, 
Rua Leonildo Inocente e a denominada Estrada da Servidão;
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CONSIDERANDO que o motivo da procura foi em relação as 
condições de total abandono de área verde localizada ao final da Rua São 
Jorge, que apresenta mato alto, descarte irregular de sucatas de carros, 
árvores com risco de queda, entre outros problemas como aparecimento de 
bichos peçonhentos;

CONSIDERANDO que a população anseia pela limpeza do local, 
bem como saber qual será a destinação dessa área, ou seja, se ela irá se 
tornar um espaço público de lazer, ou haverá a construção de 
empreendimentos habitacionais;

CONSIDERANDO portanto que esse vereador se comprometeu 
em buscar as informações junto ao Poder Público e consequentemente realizar 
as devidas indicações e cobrar soluções para o aludido local;

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

1º) A área verde localizada ao final da Rua São Jorge, no bairro 
São Camilo é área pública considerada uma APP ou é área particular?

2º) Caso seja particular, houve notificação ao proprietário para 
limpeza do terreno e retirada dos materiais descartados irregularmente?

3º) Ainda, se caso seja área particular, há registros nos setores 
da Prefeitura para construção de empreendimentos habitacionais por parte dos 
proprietários? Caso positivo, qual a previsão para início e término das obras?

4º) Caso seja área pública, a Prefeitura tem algum planejamento 
para essa área, ou seja, transformá-la em Parque Municipal ou construção de 
algum prédio público, como por exemplo UBS, Escola? Caso positivo, qual a 
destinação e previsão de início e término das obras?

5º) Caso se trate de APP – Área de Proteção Permanente, ou 
seja, não sendo autorizada nenhuma destinação da área para outros fins, é 
possível que a Prefeitura promova a limpeza urgente do local, com a roçagem 
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do mato alto, poda das árvores com risco de queda de galhos e remoção dos 
descartes irregulares?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 21 de março de 2022.

_____________________________________
ARNALDO ALVES

-Vereador-
Santa Bárbara d’Oeste
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